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/ решения / отчет главы

Награды 
сухоложцам
С 2006 года решением Думы 
утверждено Положение о Почет
ной грамоте и Благодарственном 
письме Думы городского округа. 
Сухоложцев отмечают за трудо
вые и производственные успехи, за
слуги в науке, культуре, искусстве 
и спорте, защите Отечества, 
воспитании, просвещении, охра
не здоровья,жизни и прав граждан; 
за успехи в развитии городского са
моуправления, плодотворную об
щественную и благотворительную 
деятельность.

На майском заседании депута
ты приняли решение о награжде
нии медицинских работников и 
членов избирательных комиссий.

Почетной грамоты Думы го
родского округа за долголетний 
добросовестный труд, заслуги в 
области охраны здоровья удосто
ены работники Сухоложской рай
онной больницы:

Ольга Гулькова, медицинская се
стра отделения паллиативной помо
щи;

Елена Зыкова, акушерка акушер
ского физиологического отделения;

Любовь Неустроева, врач-гине
колог гинекологического отделения.

Благодарственные письма за 
значительные трудовые дости
жения, вклад в развитие системы 
здравоохранения будут вручены:

Евгению Шакурову, инженеру 
по обслуживанию медицинского обо
рудования;

Вере Шаровой, заведующей 
фельдшерско-акушерским пунктом 
п. Алтынай;

Людмиле Шестаковой, фельд
шеру детской поликлиники.

Почетной грамотой Думы го
родского округа за многолетнюю 
добросовестную работу, заслуги 
в организации и подготовке из
бирательных кампаний, в право
вом просвещении избирателей, а 
также большой вклад в организа
цию и проведение выборов Пре
зидента РФ 17 марта 2024 года от
мечены:

Анжела Дюрягина, член Сухо
ложской городской ТИК;

Марина Колик, член Сухолож
ской городской ТИК;

Наталья Устинова, бухгалтер 
Сухоложской городской ТИК.

Благодарственным письмом 
Думы городского округа за зна
чительные трудовые достиже
ния, многолетний вклад в сферу 
организации и подготовки изби
рательных кампаний, в правовое 
просвещение избирателей и боль
шой вклад в организацию и про
ведение выборов Президента РФ 
наградят:

Ларису Лубину, секретаря УИК 
избирательного участка №2527;

Наталью Копылову, члена УИК 
избирательного участка №2533;

Наталью Корелину, секрета
ря УИК избирательного участка 
№2545;

Евгению Яшкину, секрета
ря УИК избирательного участка 
№2553.

Оценка депутатов - удовлетворительно

На 24-м заседании Думы присутствовало 16 депутатов
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Глава городского округа Рафаил Мин- 
галимов представил депутатам Думы 
отчет о своей работе, деятельности 
Администрации ГО Сухой Лог и подве
домственных учреждений за 2023 год.

Рафаил Раифович привел статистиче
ские данные соцально-экономического 
развития территории, рассказал о реа
лизуемых программах и бюджетной по
литике.

- Общие доходы бюджета городско
го округа в 2023 году составили порядка 
2,5 млрд рублей, что на 2,4% выше уров
ня 2022 года, - озвучил цифры глава му
ниципалитета. - Необходимо отметить 
рост собственных доходов (налоговых 
и неналоговых) на 17,8%. Как рост соб
ственного налогового потенциала, так 
и увеличение средств помощи област
ного бюджета позволили обеспечить 
финансированием принятые округом 
обязательства.

Проведена большая работа по фор
мированию мероприятий, реализация 
которых возможна только с дополни
тельным привлечением средств област
ного бюджета. Результатом совместной 
работы депутатов Законодательного 
Собрания Свердловской области и Думы 
городского округа, органов исполни
тельной власти Свердловской области 
и городского округа стало обоснован
ное увеличение расходов на 2024 год. В 
ходе согласительных процедур бюджет 
увеличен более чем на 376 млн рублей и 
превысил 3 млрд рублей.

/ сезон ремонтов

Всегда актуальная дорожная тема
В городском округе Сухой Лог продолжается реализация 
подпрограммы ремонта дорог и тротуаров в 2024 году. 
Депутаты продолжают контролировать сроки проведения 
ремонтных работ и их качество, соблюдение технологии 
на всех этапах исполнения контракта, а также эффектив
ность расходования бюджетных средств.

Андрей Пенигин, Евгений Быков и Сергей Кочнев осматрива-
ют отремонтированный участок дороги в д. Мокрой

На прошлой неделе эти 
вопросы рассматривала ко
миссия по приемке дорог, в 
состав которой входят пред
седатель Думы городского 
округа Евгений Быков, на
чальник управления муни
ципального заказчика Сер
гей Кочнев, инженер УМЗ

Депутаты живо откликнулись на до
клад. Владимир Коптяев поинтересо
вался соотношением доходов и расхо
дов бюджета, долгами муниципальных 
коммунальных организаций перед по
ставщиками энергоресурсов. Василий 
Одегов предложил рассмотреть воз
можность передачи всех остановочных 
комплексов единому собственнику, 
чтобы содержать их в порядке. Влади
мир Севостьянов задал вопрос о стро
ительстве новых спортивных объек
тов на территории городского округа. 
В прениях выступили Владимир Коптя-

ев, Вадим Дзюбин, Василий Одегов, Ан
дрей Коптяев, Юлия Казанцева.

В большинстве своем депутаты под
черкнули слаженность работы главы 
и администрации городского округа, 
четкость взаимодействия с граждана
ми и депутатами Думы. Из двух оценок 
- «удовлетворительно» и «неудовлет
ворительно» - депутаты единогласно 
выбрали первую.

Рафаил Мингалимов поблагодарил 
за оценку и подчеркнул, что впереди у 
Думы и городской администрации мно
го совместной работы.

Сергей Тимухин. На выезд
ном совещании при участии 
руководителя подрядной ор
ганизации Андрея Пенигина 
были осмотрены отремонти
рованные участки дорог в де
ревне Мокрой на ул. Перво
майской, в деревне Брусяне 
на ул. Полевой и в микрорай

оне кранового завода на ул. 
Пролетарской.

- В этом сезоне нас ждет 
много дорожных ремонтов. 
Средства на работы выделе
ны существенные, - проком
ментировал Евгений Быков. 
- На прошлом заседании 
Думы мы с коллегами-депу
татами пересмотрели пере
чень объектов ремонта ав
томобильных дорог общего 
пользования местного зна
чения подпрограммы «Разви
тие дорожного хозяйства го
родского округа Сухой Лог». 
В данное время не все объек
ты муниципальной подпро
граммы готовы к приемке, но 
радует то, что работы в этом 
году начались в мае-июне. 
Мы со своей стороны про
должим контрольные меро
приятия.

Работают депутаты и на 
перспективу. Обследуют 
участки дорог, нуждающие
ся в ремонте. Так, 5 июня по 
обращению граждан в управ
ление муниципального за
казчика председатель Думы 
Евгений Быков и инженер 
УМЗ Сергей Тимухин об
следовали в деревне Заимке 
ул. Школьная и Гагарина и 
пообщались с жителями.

- Безусловно, эти ули
цы необходимо приводить 
в нормативное состояние, 
ремонтировать, создавать 
системы эффективного во
доотведения, - подвел ито
ги выезда Евгений Быков. 
- Управлению муниципаль
ного заказчика предложено 
инициировать выполнение 
работ по водоотведению, а 
в дальнейшем, при наличии 
необходимого финансиро
вания, ремонт данных дорог 
предложить для включения в 
подпрограмму «Развитие до
рожного хозяйства» согласно 
стратегии «от центра к пери
ферии».

Заимчане также зада
ли давно волнующий их во
прос о капитальном ремон
те моста через речку Кунару. 
Жителям была предоставле
на подробная информация о 
необходимости разработки 
проектно-сметной докумен
тации по капитальному ре
монту, о выделенных на это 
финансовых средствах и про
водимой работе. К сожале
нию, с предыдущим подряд
чиком контракт расторгнут 
в связи с ненадлежащим вы
полнением работ. На данный 
момент определяется новый 
исполнитель-разработчик.

Подготовила Олеся САЛТАНОВА


